

ECONOMÍA

La Fed lleva al peso mexicano a su mejor nivel en 7 semanas

El peso mexicano se coloca como la divisa emergente con mejor desempeño desde diciembre pasado.

marzo 19, 2019 03:51 PM



El peso mexicano es una de las divisas emergentes más atractivas. (carlosrojas20/Getty Images/iStockphoto)
Cristóbal Martínez Riojas

[@cristoriojas](#)

CIUDAD DE MÉXICO (Expansión) - El peso aprovecha los factores externos que debilitan al dólar. Tan sólo este martes la moneda mexicana se apreció para colocarse en su mejor nivel en casi siete semanas, con lo que el dólar al mayoreo bajó de la barrera de los 19 pesos en operaciones intradía, algo que no ocurría desde el 25 de enero pasado.

[El dólar cerró este martes en 19.0150 pesos, lo que significó una ganancia de 1.11%](#) para la moneda nacional en comparación con el cierre previo, indican datos de Banco de México (Banxico).

En ventanillas bancarias, el billete verde cerró en 19.30 pesos a la venta, es decir, 20 centavos más barato respecto al último precio del viernes pasado, según la cotización de Citibanamex.

Con este resultado, el peso está en el primer sitio del ranking de 25 divisas de economías emergentes que mide su desempeño frente al dólar, en una sesión de avances para la mayoría de estas monedas, pues solo seis están en terreno negativo, con el peso argentino como la de peor desempeño, según los datos de *Bloomberg*.

Desde el 1 de diciembre, la moneda nacional acumula una ganancia de 7.03%, lo que la convierte en la moneda emergente con mejor desempeño en ese periodo.

Los recientes avances del peso obedecen a factores externos como la expectativa de que la Reserva Federal deje intacta su política monetaria este martes. "El debilitamiento del dólar se debe a que los participantes del mercado anticipan (...) una postura acomodaticia, luego de que la semana pasada se publicó que en febrero la inflación (en Estados Unidos) se ubicó en una tasa anual de 1.5%", explicó la directora de Análisis Económico-Financiero de Banco BASE, Gabriela Siller, en un reporte.

PUBLICIDAD

Desde Europa también llegaron vientos favorables, pues el apetito por el riesgo se despertó luego que la Unión Europea dijo que dará al Reino Unido una extensión condicional para la ejecución del brexit. El 21 de marzo próximo será presentada y en caso de ser aprobada, Reino Unido tendrá una oportunidad adicional para que el parlamento apruebe el acuerdo comercial postbrexit, explicó Siller.

¿Y en lo interno?

Los participantes del mercado cambiario siguen con atención los planes del gobierno federal.

En la conmemoración de la expropiación petrolera, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, dijo que su plan de rescate de Pemex no implica cancelación de contratos de exploración y producción ya asignados a la iniciativa privada con la reforma energética. A ello se añadió que no buscará retirar las concesiones a empresas mineras, un temor que rondaba desde finales del año pasado cuando se anunciaron cambios en la regulación minera.

"A pesar de críticas, el mercado financiero tomó las declaraciones del gobierno más positivas que negativas, como lo muestra la mayor fortaleza del peso mexicano observado desde ayer (lunes)", dijo Ci Banco en una nota de análisis.